

iiiiQueremos Rolomolos!!!!

Mañanita Ochoa

Como a muchos, siempre me han intrigado las adaptaciones por las que pasan las lenguas para mediar las necesidades del momento. No hay nada que no se haya inventado antes, y los mejores inventos se recuestan en las espaldas cansadas de viejos paradigmas. Pero de vez en cuando, es importante inventar nuevas palabras aunque sea para inspirar al progreso.

Socialismo del Siglo 21 me suena viejo para inspirar progreso y además muchos afirman que no hay quien lo invente por falta de buenos rolomolos.

Yo propongo que en vez de quejarnos, nos volquemos en entender mejor lo que es un rolomolo, a ver si enderezamos las cargas o construimos más autopistas que nos lleven al progreso.

Si queremos buenos rolomolos basta de panas, guachimanos y corotos que lo que hacen es embasurar el entorno del alma venezolana. Esa alma que flota en busca de un anclaje digno.

Si queremos triunfar en la contienda global del siglo 21, necesitamos buenos rolomolos, no panas. Panas sólo sirven para la parranda y el abuso. Si queremos "sembrar el petróleo" en competitividad duradera, panas no siembran más que hierbas malas.

Por el Norte, a los rolomolos los llaman Role Models. Por el Norte, Oprah Wimphrey es un tronco de rolomolo, Britney Spears no. Modestamente, el Presidente Leoni fue un gran rolomolo para una generación venezolana que creció en recesión petrolera, por su dedicación y honestidad.

Caldera con todo y su santería, no fue ningún rolomolo, por su arrogancia y falta de integridad, y por no haber facilitado un cambio generacional cuando podía.

Pero esta lista amenaza con volverse escabrosa, a menos que nos vayamos a unos buenos rolomolos del pasado como Andrés Bello, Simón Rodríguez, Doña Bárbara y Teresa de la Parra.

Si queremos buenos rolomolos tenemos que acuñar la palabra para que salgan. Amor sin cuento se lo lleva el viento.

